Zeitschrift: Revue de Théologie et de Philosophie **Herausgeber:** Revue de Théologie et de Philosophie

Band: 38 (1950)

Heft: 155: Au service du Dieu vivant : hommage de reconnaissance à M.

Emile Brunner

Vorwort: Monsieur et cher collègue

Autor: Brunier, Edouard / Grin, Edmond / Mauris, Edouard

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Mehr erfahren

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. En savoir plus

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. Find out more

Download PDF: 21.11.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, https://www.e-periodica.ch

Monsieur et cher collègue,

Au moment où vous achevez une étape — celle de vos soixante ans — beaucoup de vos collègues de Suisse romande, professeurs et pasteurs, tiennent à vous exprimer leur gratitude: gratitude personnelle et gratitude de leurs Facultés et de leurs Eglises. Ne pouvant pas tous collaborer à cet hommage — une somme n'y suffirait pas — ils témoignent leur reconnaissance par la plume de ceux qui, pour la plupart, ont un enseignement proche du vôtre.

Depuis que vous êtes à l'œuvre en Suisse et dans le monde entier, par vos publications et par votre parole, c'est toujours la cause de l'Evangile que vous avez voulu servir. Vous l'avez fait à votre manière. Votre cheminement théologique fut celui de l'obéissance. Vous ne l'avez pas choisi, il vous a été dicté.

Vos compagnons d'armes romands se sentent attirés par votre pensée à la fois nuancée et claire. Ils aiment en vous le dogmaticien point enfermé dans sa tour d'ivoire, mais qui, pasteur dans l'âme, cherche le contact avec tous ses frères, croyants et incroyants. De vos nombreux ouvrages, celui qui a trouvé le plus d'écho chez nous est probablement votre Morale; cela est significatif: à nos yeux, la théologie n'a de sens et de valeur vraie que si elle a un retentissement direct dans la vie quotidienne du chrétien.

Notre modeste hommage, vous le comprendrez, ne vise en rien la glorification d'un homme. Par delà votre personne, le frère aîné, le guide sûr que nous vénérons et aimons, il s'adresse à Celui qui vous a donné à nos Eglises, et dont le secours fidèle vous a permis de faire fructifier les talents si divers qui vous ont été départis.

« Soli Deo gloria! »

Edouard BURNIER, professeur.

Edmond GRIN, professeur.

Edouard MAURIS, aumônier des étudiants et chargé de cours.

Emile DELAY,

pasteur,
secrétaire de la Revue de théologie
et de philosophie.